

令和2年度 新任式、始業式

4月8日（水）進級した2年生、3年生は新しい学年に向けて清々しい表情で登校しました。新任式では、今年度着任した先生の紹介と挨拶がありました。新しい出会いの始まりです。始業式の校長式辞では「実力の差は小さいが、努力の差は大きい」と、2、3年生を激励する話がありました。



< 新任の先生方を紹介する校長先生 >



< 始業式 校長式辞 >

令和2年度 入学式

4月8日（水）午後2時から入学式を行いました。

例年より規模を縮小し、新入生のみの入学式となりましたが、新入生84名は校長先生から入学の許可を受けて、高朋高校での新たな一歩を踏み出しました。校長式辞では、「あなたの抱いた夢は、あなたの背中を押している。最後まで諦めずに続けてください」と激励の言葉がありました。

これから始まる高校生活を充実したものにしりたいという、新入生の初々しい姿が見られました。新入生を代表して中村紀亮くん（高砂荒井中出身）が、「自分の夢や目標に向けて大きく羽ばたいていきます」と、力強く誓いの言葉を述べました。



< 入学式に出席する新入生 >



< 式辞を聞き入る新入生 >



< 誓いのことばを述べる代表生徒 >